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REQUERIMENTO N.º 010/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações do Departamento de Trânsito e Transporte sobre 

a substituição das placas de Ruas que estão ilegíveis na Cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Iniciamos pelo seguinte questionamento da situação: 

1- Qual é a previsão temporal para a substituição das placas de ruas ilegíveis e 

danificadas em toda cidade? 

2- Qual o custo para a execução desse serviço? 

3- Este serviço quando executado terá início por qual região da cidade? 

 

Isso se faz necessário, pois com o decurso do tempo, houve um 

desgaste nas letras que compõem as placas, dentre outras situações onde as mesmas 

foram arrancadas e não repostas. Este fato ocorre por toda cidade, desde a área central e 

os bairros. Faz-se necessário um levantamento com uma certa brevidade do 

Departamento competente, para avaliar essa situação e tomar as providências cabíveis 

para sua solução. O Poder Executivo deve investir nesta sinalização para garantir maior 

segurança no trânsito e dar cidadania a sua população no que tange à obtenção clara de 

identificação do seu endereço. 

Gabinete do Ver. Walter L. T. de Camargo, 02 de fevereiro de 2018 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


